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【６月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２７年６月１９日(金)  １７：００～  場 所：第二会議室 

参加者：総務６名・学年部３名・成人教育部１名・校外生活指導部２名・厚生部３名 

広報部２名 副校長・板垣教諭・谷口教諭・斉藤教諭    計２１名出席 

 

１、会長あいさつ 

常日頃より、朝の挨拶運動やお祭りなど、各種行事を通じて保護者の皆様には多

くのご協力をいただいております。いよいよ迫りました運動会も保護者の皆様のご

協力をいただきながら準備を進めております。子供たちのハツラツとした姿がみら

れますので、是非ご家族皆様で応援にお越しください。	 

 また、来年度以降に入学する小学生に向け、近隣の小学校へ浅草中学校の様子を

知っていただくために部活動ＰＲへ各部より母校へ出張してまいりましたが、大変

好評で、各方面よりお褒めの言葉をいただいております。是非、ＰＴＡの皆様にお

かれましても、当校の楽しさや良さを知り合いの方々にＰＲしていただき、子供た

ちの努力の後押しをしていただければと思います。 

 

２、副校長あいさつ 

本日は校長が出張のため、代わりに挨拶させていただきます。 

保護者のみなさまには、学校公開や運動会の準備など、多大なご協力ありがとう

ございます。今年度は新しい試みとして、三年生が近隣の小学校に部活動のＰＲに

行きました。おかげさまで、たくさんの小学生が部活動体験に来てくれました。９

月１９日の学校公開でも部活動体験がありますので、保護者のみなさまにもぜひ見

ていただきたいと思います。また、本校は基本的にいつでも開かれておりますので、

部活動を見学したいときなどは、副校長に声をかけてください。また、今年度より

放課後に図書室で学習をするジョイスタを毎日おこなっていますので、活用してい

ただきたいと思います。お知らせになりますが、本校のホームページがリニューア

ルいたしました。ぜひご覧になっていただきたいと思います。 

これからも、ご協力よろしくお願いいたします。 



３、学校からの連絡 

・一学年主任 斉藤教諭より 

 中間考査が終わり運動会を控えていますが、特に大きな問題もなく順調にきてい

ます。５６名と少ない中で、少ないなりに先生方もこまめに気を遣ってくださって、

目が行き届いていると思います。ただ、挨拶がなかなかできないという話しを聞き

ましたので、現在、挨拶強化週間ということで、友人をふくめ目上の方々にも挨拶

をきっちりしようと呼びかけています。また、６月２４日には入学してからやって

きている家庭学習の連続５０回の１回目が終了します。ほとんどの子がパスできて

いて、賞状が渡せると思います。夏休み明けすぐに区内めぐりがありますので、期

末考査が終わったら、校外学習に向けた取り組みを始めたいと思っています。事前

学習で地域を調べてまとめることや、班でコースを作成していくことなどをやって

いきたいと思います。 

 

・二学年主任 松村教諭より 

 霧ヶ峰移動教室では、時間を守ろうとする意識が高まったり、生徒たちが呼びか

けをする場面が見られました。この移動教室で自分たちが今まで実践できているこ

と、普段はできていないが意識すればできること、また一年生の時はできていたの

に今はできなくなってしまったことなど見えてきた部分があります。これらのこと

を学校生活の中で意識していくことが大切だと生徒たちに話をしました。運動会、

期末考査を終えると、職業体験に向けた動きをしていきます。ひとつひとつ丁寧に

指導していきたいと思います。今年度に入り、部活動を退部する生徒が出てきてい

て、今後がとても心配です。他になにか頑張れることが見つかればと思います。放

課後や土日の時間を持て余し、よからぬ方向に行かないように、教員も含め保護者

の方々には、しっかりと見ていってほしいと思っていますのでご承知ください。運

動会の打ち上げも禁止ですので、ご協力ください。 

 

・三学年主任 板垣教諭より 

運動会の朝練をはじめ、準備なども一生懸命やっています。最後の運動会を成功

させようという気持ちでやっていますが、残念なことにケガ人が何人か出ているこ

とが心配です。なんとかタワーを成功させて、思い出に残る運動会にさせてあげた

いと思っています。毎週金曜日に学級委員と一緒に給食を食べながら、クラスの様

子や授業中の様子を話しています。第１回の進路希望調査を出してもらったのです

が、具体的な高校の名前を書いている生徒が多く見受けられました。非常に関心が

高いのかなと思います。具体的な取り組みを早く始めた方が、合格する確率が高い

と言われていますので、とても良いことだと思います。東京都の教育委員会から都

立高校の入試の日程についての冊子が届きましたので、時間をとって説明していき



たいと思います。運動会が終わると期末考査１週間前となります。ぜひ意欲的に学

習に取り組んでもらい、希望する進路に進めさせてあげたいと考えております。 

 

４．各部活動報告・予定 

学年部       

・６/２３   ベルマーク回収についての手紙配布   

 

成人教育部                  

・５/２８   給食試食会開催 

・６/ ５   第 1回家庭教育学級 講師の副校長先生と打ち合わせ 

・６/ ９   第 1回家庭教育学級の手紙配布 

・６/１７   第 1回家庭教育学級の申込用紙 回収・集計 

        

 

校外生活指導部 

 ・６/ ６   鳥越まつり パトロール実施 

 ・６/１１   屋上の草むしり 実施 

               

 

厚生部 

 ・６/ １   ビーチボール体験・練習の手紙配布 

 ・６/１９   ビーチボール体験・練習の参加者集計 

 ・７/ １   ビーチボール練習 

 

 

広報部 

 ・５/２８   ＰＴＡ指導者研究会出席 

 ・５/２８   給食試食会撮影 

 ・６/１７   第２回部会開催 

 ・６/２０   運動会撮影 

 ・６/２２   第３回部会開催 

 ・６/２４   第４回部会開催 

 ・６/３０   広報誌の原稿入稿予定 

 

 

 



【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

５月２７日 二年生霧ヶ峰移動教室 見送り  ~会長・副会長・総務部 

５月３０日 金竜小学校運動会        ~会長・副会長 

      榊神社、諏訪神社、銀杏岡八幡神社奉納  ~会長・副会長 

６月 ４日 近隣小学校へ部活動ＰＲ     ~副会長・総務部 

６月 ６日 鳥越神社、蔵前神社奉納     ~会長・副会長 

      鳥越神社夜警パトロール     ~会長・副会長・総務部 

６月１１日 臨時総務会           ~会長・副会長・総務部 

６月１１日~１９日 学校公開        ~副会長・総務部 

６月１６日 台東区中学校ＰＴＡ連合会協議会 ~副会長 

６月１９日 運動会準備           ~副会長・総務部 

６月２０日 運動会             ~会長・副会長・総務部 

７月１３日 台東区中学校ＰＴＡ連合会協議会 

 

今後の行事予定  

 

   ６月２９日～７月１日   期末考査 

   ７月 ２日        ２年都学力調査 

   ７月 ４日        土曜学校公開 

   ７月１４日        保護者会 

     

   朝のあいさつ運動 

     ７月は３年３組・３年４組の保護者の皆様からとなります。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

次回 常任委員会は７月１０日（金）１９時００分～ です 

  

  

＊＊＊ 編集後記 ＊＊＊ 

三年生にとって最後の運動会。お天気にも恵まれ 

ツインタワーも成功し、とても素晴らしい運動会でした。 

感動をありがとう！         総務書記(担当：岡島) 

    


